

# *Resalta presidente de Bolivia importancia de la lucha de los movimientos sociales*

---



La Paz, 2 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó la importancia de la lucha de los movimientos sociales y los sindicatos en la construcción del país andino.

Durante un acto de entrega de una residencia estudiantil en el departamento de Cochabamba, destacó Morales que la unidad de esos sectores permitió el triunfo electoral del proceso de cambios.

El primer mandatario boliviano recordó que gracias a la unidad del pueblo se decidió pasar de la lucha sindical a una cultural con programas y principios.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, anunció también la puesta en vigencia de decretos supremos que facilitan a las empresas privadas la adjudicación de obras y la importación de materias primas.

Durante el acto de inauguración de la producción de alcohol anhidro-etanol en el departamento de Santa Cruz, Morales informó de la aprobación del decreto que modifica la norma de contrataciones públicas.

Esto busca que las empresas nacionales tengan mayor incentivo y posibilidades de participar en licitaciones públicas, afirmó.

El jefe de Estado señaló que también se aprobó la reglamentación del Régimen de Admisión Temporal para el Perfeccionamiento Activo, acción cuyo principal objetivo es desburocratizar trámites de importación de materias primas e insumos. Se trata de un mecanismo de incentivo fiscal que tiene gran importancia económica ya que apoya la producción nacional, acotó.

Morales se refirió, además, a la aprobación de un decreto que desvincula el cálculo del monto del subsidio prenatal y de lactancia materna del nuevo salario mínimo nacional de dos mil 60 bolivianos (296 dólares) y que mantiene en dos bolivianos (alrededor de 288 dólares) el beneficio, norma que también favorece a las empresas.

Es una obligación del gobierno nacional escuchar, negociar, dialogar y atender a los empresarios y convertir los consensos en normas para facilitar o beneficiar al sector privado y a los trabajadores de toda Bolivia, sentenció el mandatario.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161350-resalta-presidente-de-bolivia-importancia-de-la-lucha-de-los-movimientos-sociales>



**Radio Habana Cuba**